

Perdidos

Cuando la vida se complica, no siempre es sencillo conocer el desenlace. Recurrir a la intercesión de los santos es una demostración de fe. Esto son algunos relatos de personas que han pedido ayuda a San Josemaría.

22/05/2010

UN APLAUSO EN LA UCI

Hace 3 semanas ingresaron a Luz, una amiga nuestra, en el hospital en estado grave. Durante días no dejó de

empeorar con una neumonía atípica que no sabían cómo curar. Estuvo en la UCI varios días y los médicos se temían lo peor. Desde el primer momento recé pidiendo su recuperación a través de la intercesión de San Josemaría.

Mañana, gracias a Dios, sale del hospital ¡con el alta definitiva! Cuando salió de la UCI todo el personal médico "aplaudió" porque la habían visto realmente mal. No es la primera vez que San Josemaría intercede cuando se lo pido a través de la estampa.

Jorge M. C, España

12 de mayo de 2010

UN NUEVO TRABAJO, UN NUEVO
AMIGO

Encontré la novena del trabajo en Internet y empecé a rezarla. Nada más terminar la oración, el primer

día, recibí una llamada para una entrevista y empecé a trabajar dos semanas después. No conocía la existencia de san Josemaría y le estoy muy agradecida.

Paula N., Brasil

5 de mayo de 2010

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/perdidos/](https://opusdei.org/es-ar/article/perdidos/)
(21/11/2025)